



うぶやまの風



産山学園HPも随時更新

3つの合い言葉

〈学校教育目標〉 学び**合い** 支え**合い** きたえ**合う** 産山の子ども
 ~「合い」とは仲間との高め**合い**、集団の中での育ち**合い**、教育的**愛情**による導き~

9月 1学期後半 始まりました



8月28日(月)から1学期後半が始まりました。静まりかえっていた産山学園の校舎は、子供たちの声が響き、学園は活気を取り戻しました。下の写真は、28日にオンラインで行った夏休み明け集会の様子です。今週は学校生活のリズムを取り戻すことを優先しました。まだ残暑が厳しく、熱中症に留意しながら教育活動に取り組んでいきたいと思ひます。また、新型コロナウイルスによる感染も再び増加傾向にあります。家庭でも体調管理にご留意ください。



産山村消防団**通常点検**に学園生が参加



8月26日(土)、産山学園グラウンドで産山村消防団通常点検が開催されました。近年、大雨等による自然災害が発生しやすい状況にある中、住民の生命と財産を守るため日々最前線で活躍されている消防団の皆様へ心より敬意を表します。

学園生も夏休みに練習に取り組み、当日はきびきびと動くことができました。未来の消防団、消防士にエールを送ります。ご指導いただいた産山村消防団の皆様へ感謝いたします。

